



名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

NO. 895



超私の奉仕

SERVICE Above Self

＜本年度クラブ会長方針＞

「チャレンジ」

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 草野 勝彦 URL <http://www.nagoya-osu.org> Email office@nagoya-osu.org
 幹事 鬼頭 茂成 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F

2005～2006年度

R.I. 会長

カール・ヴィルヘルム・

ステンハマール

ロータリー財団月間

第1038回例会

於 名古屋東急ホテル

2005年11月10日(木)

会員 69名

出席計算数64名中46名出席

出席率 70・77%

前々回出席率 98・46%

ロータリーソング

「我等の生業」

指揮者 岡村 隆徳
 ピアノ演奏 電板 玲子

ゲスト

クリスティーナ マッキントッシュさん



ニコボックス

浅井副会長よりしくお取り計らい下さい。
 草野 勝彦
 浅井さん、本日はありがとうございました。
 結婚記念日です。鬼頭 茂成
 何とか25年間仕事出来ました。
 佐々木 功

妻の誕生日です。55年間各部部長
 異常なし。
 荻葉 賢一

妻の誕生日です。北川 昂邦
 娘と息子の誕生日です。横井 衛
 美しい花をありがとうございます。

本日結婚記念日です。

内藤 明

山口 正孝

快晴の下、チャリティーラン無事終わりました。

小澤 幸男

お久しぶりです。木村 光徳

チャリティーランで子供2人完走。

娘は自転車が当たりました。息子は心

くれて、結局買わされる事になりました。

大原 敏正

妻の誕生日です。妻時子。岡村 隆徳

結婚月です。伊藤 清次

副会長挨拶

浅井 隆宣



本日会長海外出張につき、残念ながらお待ちかねの法律の話はございません。かわって、JUDGE・審判の話をして頂きます。

私が中学に入ってテニス部に入部したとき、最初に教わったのはボールを打つことではなく、マナーとフェアプレイの精神でした。たとえ

審判がミスジャッジをしても人間のする事だから過ちはある。「審判の判定は神聖にして犯すべからず。」ときつく教わりました。

時代は移り変わってテニスの世界もテレビに映る大きな大会は別

として、ほとんどの大会はセルフジ

ヤッジといって、試合中はボールを

追いかけて打ちながら、自分のコート

に来たボールは選手自身がアウト

・セーフのジャッジをします。つ

まり選手がアウトと声を発しない

限り全てセーフです。従ってセーフ

というコールはありません。自分で

正確なジャッジが瞬時に出来ない

とき、疑わしきは対戦相手が不利に

ならないようにジャッジすること

が基本です。

少しばやき話をさせて頂きます

が、皆さんはどうお考えでしょう

か?ご記憶の方も多いかと思いま

すが、先月、女子ゴルフのミシエ

ル・ウィー選手がプロになって初め

て出場した大会で、4日間のプレイ

終了後、過少申告で失格になりました

。新聞紙上で伝え聞くところによ

りますと、大会3日目のプレイ中、

ボールが打てない所に行ったので、

アンプレアブルを宣言し、その場で

ドロップ、プレイを続行し3日目・

4日目を終了しました。

ゴルフは紳士・淑女のスポーツで

性善説にのっとって、スコアを自己

申告し、同じ組のプレイヤーがアテ

ストすると聞きます。

そんなスポーツの世界のトップ

プロが出場する大会で、同じ組のプ

レイヤーでもない、参加してる選手

でもない。いちギャンラーが最終日

をホールアウトした後にクレーム

をつけた。審判団は最終日のホール

アウト後に、そのクレームを正式に

受け入れ、ウィー本人を伴って前日

のプレイの実地検証をして、その誤

りを認めさせ、過少申告として失格

としました。

それぞれのスポーツ競技によっ

て、生まれ育った地域の文化にも影

響かれて、ジャッジの仕方、クレー

ムの付け方、その受け入れ方に違い

があるのは分かりますが、4日間の

プレイ終了後、部外者からのクレー

ムを受け入れ、前日のプレイに戻っ

て失格宣言をした。

今回の判定の仕方を私個人とし

てはとも受け入れることは出来

ません。

「審判団は何をしとるんだ」と。

皆さんのご意見を拝聴したく思

います。

タイの紹介

アユタヤ王朝(1351-1767年)

1351年、ワー・トン侯はアユタヤに

都を移し、自らをラーマティボディ

1世と名乗り、アユタヤ王国を築い

た。以降、歴代34人の王による統治

が400年続く一大王朝となった。しか

し、その歴史は平坦なものではなく、初期はクメールやチエンマイ、16世紀中頃からビルマ(ミャンマー)に侵攻されるなど、戦いの連続。一時はビルマの属領となったアユタヤだが、17世紀初頭には再び政権を取り戻した。また、アユタヤは中国、インド、西欧の国々、日本などと交易をおこなない、国際商業都市として栄えた。しかし1765年、再びビルマに侵攻され、2年間の戦いの後、1767年4月7日の総攻撃で一夜にして陥落。これにより仏典、寺院、仏像などがすべて破壊されてしまった。

(タイ職場例会 旅行前説明会)



11月24日(木) 例会のご案内
例会変更

11月19日(土)～11月23日(水)
タイ職場例会 タイ・バンコク

第1039回例会

於 産業技術記念館

2005年11月17日(木)

会費 69名

出席計算数64名中44名出席

出席率 68・75%

前々回出席率 95・31%

ゲスト

産業技術記念館

館長代理 村井 公二さん

ニコボックス

プログラム委員会、「苦労さまです。

草野 勝彦 鬼頭 茂成

前田 隆久 湯山 淳三

住田 正夫 加藤 正樹

堀江 英弥

結婚記念月です。

23年振りに病院を改装しました。

岩崎さんにはお世話になりました。何時まで続く借金人生。大原 敏正

大原さんお世話になりました。

岩崎 征一

タイ例会だのしみです。高木 政義

お久しぶりです。 出口 忍

ご無沙汰をいたしました。勝野 隆

テナントの一つが決定しました。

(マクドナルド) 黒柳 一男

タイ例会チエンマイよろしく。

近藤宏一郎

広げて迷いました。 渡辺 観永

タイゴルフ例会楽しみです。

田崎 雅二

副会長挨拶

浅井 隆宣

本日の産業技術記念館での例会

開催にあたってクラブ奉仕委員会、プログラム委員会の皆さんには多大なご尽力を頂き有り難うございました。この後、館長代理さんの卓話と館内見学の前です。「ごめっへりお楽しみ下さい。」

次週はいよいよタイ例会が開催されます。皆さんへくれねも体調に留意され事故の無いようお出かけ下さい。遅くなりましたが、最後に地区の米山委員会から先月の「来て、見て、大須を知って」に米山奨学生米山学友を招待頂き、大変お世話になりました、とお礼の言葉を頂きましたことを報告させて頂きま

プログラム委員会

委員長 照井 葉

今年度は東急ホテルで例会ができない日が結構ある為に会場を探すのに苦労しています。「たまには変化球で」と考え、近々ぎく逆になかなか訪れる機会の少ない「トヨタテクノミュージアム」産業技術記念館を例会場所にしてみました。

トヨタの元気の源で何かを感じていただけたいと思います。

厚食は「ニコッパン例会」というより「100万ドルの食事」という事でお弁当にしました。

浮いた厚食代はロータリー財団に寄付をさせていただく事になります。



産業技術記念館
館長代理 村井 公二さん



今週のインタビュウ

岡村 隆徳

☆入会されて1年が経ちますが、会員になられる前とその後でロータリーに対するイメージが変わった事はありますか？

「入会する前のロータリーのイメージは経済的に豊かで社会的地位を確立した特定階級の人たちのステータス的な組織で私には全く縁のない世界と考えていました。入会してから徐々にイメージが変わり、日常の自分の居場所を離れ、新たな場所に自分を置くことで新しい交流を深め視野を

広げる機会を得る組織と感じました。自らの内面の充実を図りながら社会的使命を考へる崇高な精神であることがわかりました。」

☆ソフト開発って何だかむずかしいと思います。考え方の基本となるようなものがあるのですか？やはり左脳を發揮させるのでしょうか。左脳のアレキシメント・サインは右脳がつかせていますが・・・

「ビジネスとしてのソフトウェア開発工程は製造業の生産工程や建築設計などと同じ要素で構成されていると思います。要件定義、基本設計、詳細設計、プログラミング(構築)、デバッグ(検査)と進んでいきますが大半の必要能力は「コミュニケーション能力と応用力のよつです。だからやはり左脳でしょうか。しかし斬新なアーキテクチャ(構造)やアルゴリズム(方案)を考案する研究者、技術者は独自の世界観を持っている人が多く右脳がつかさどった思考からの産物に感じます。これは欧米、コタヤ系技術者に多く見られ、中国系、インド系ソフトウェア開発者にはあまり見られないようです。右脳を使った創造活動はハングリーさなどの欲望を動機とする活動と対極にあるのかもしれない。」

☆生きててよかったと思つた瞬間は？

「自分の仕事、存在が何かの役に立っていると感じた時。」